ENGAGEMENT OF NEW CLIENTS AND THE MONEY LAUNDERING REGULATIONS 2007 

Application of the Regulations to the Firm 
A small part of our work as advisers is covered by the UK's Money Laundering Regulations 2007. Therefore all of our activities have to comply with the Regulations, not merely those which fall within the defined categories of work. We have decided that it is not feasible to hive off that small part of our work into a separate legal business. 


Scope of clients affected 
The Regulations apply to new clients, not existing clients. New clients include new direct clients and new solicitor/attorney clients referring cases to us for their clients. As you will see from the regulations we are entitled to rely on checks having been conducted by attorneys and solicitors referring work to us for their clients. 

Responsibility for compliance 
It is the personal duty of the fee earner taking in a new client to comply with the Regulations. Where there is a responsible fee earner and a separate responsible partner, it is the personal duty of the responsible partner. The maximum penalty for failure to comply with the Regulations is a term of 2 years imprisonment. It is the personal responsibility of a fee earner to be familiar with the Regulations. 

Responsibility of the firm for monitoring compliance by fee earners 
The "Compliance Officer" prescribed by the Regulations in each office is the Office Managing Partner. The Compliance Officer must periodically check compliance with the Regulations by fee earners in that office. New fee earners must, as part of their introduction, be briefed on the regime. 
ПРИВЛЕЧЕНИЕ НОВЫХ КЛИЕНТОВ И  ПОЛОЖЕНИЯ РЕГУЛИРОВАНИЯ ОБ ОТМЫВАНИИ ДЕНЕГ ОТ 2007г.


Применение Положений в Фирме
Малая часть нашей работы в качестве консультантов попадает под Положения Регулирования об Отмывании Денег, принятые в Великобритании в 2007 г. В связи с этим все наши действия должны производиться с соблюдением  Положений Регулирования, а не только те, которые подпадают под категории работы опеределенные в Положениях. Фирма приняла решение, что выведение этого небольшого сегмента бизнеса в отдельное юридическое предприятие не представляется возможным.

Клиенты попадающие под Регулирование
Положения Регулирования применяются исключительно по отношению к новым, а не существующим, клиентам. Под новыми клиентами понимаются непосредственные заказчики Фирмы, а также новые посреднические адвокатские или юридические организации, передающие нам дела своих клиентов. Согласно Положениям Регулирования, мы в праве рассчитывать на то, что проверки по непрямым клиентам будут произведены посредниками, передающими нам работу по своим клиентам.


Ответственность за соблюдение Положений
Соблюдение Положений Регулирования является личной обязанностью сотрудника, принимающего нового клиента. В случаях, где работа с новым заказчиком производится сотрудником и партнером Фирмы, ответственность возлагается на партнера. Несоблюдение Положений Регулирования карается сроком лишения свободы до 2 лет. Все сотрудники обязаны ознакомиться с Положениями. 

Осуществление надзора со стороны Фирмы за соблюдением Положений

Управляющий Партнер в каждом офисе осуществляет предусмотренный Положениями надзор за их соблюдением. В его обязанности входит периодическая проверка за соблюдением Положений всеми сотрудниками офиса. Новые сотрудники должны быть осведомлены о данных правилах на этапе официального вступления в должность. 

